



La era dorada de los depósitos a plazo

El Mercurio Inversiones

La era dorada de los depósitos a plazo tras las alzas de tasas del Banco Central post pandemia y retiros de fondos de pensiones, no ha dado paso a una desinversión masiva con los posteriores recortes del costo del dinero. Mientras a comienzos de 2021 había unos \$13 billones en estos instrumentos, para posteriormente alcanzar un peak de casi \$33 billones a finales de 2023, la fuga desde los depósitos se ha detenido en alrededor de \$29 billones en los últimos 11 meses.

